



CHAPITRE GÉNÉRAL 2017 - Bulletin de nouvelles 1^{er} mai 2017



Après une série de va-et-vient à l'aéroport, les capitulants se retrouvèrent à la maison de retraite des Passionistes, située tout près du Colisée romain. Il manquait quatre confrères : le P. Jünemann, absent pour cause de santé, ainsi qu'un délégué de Papouasie et deux du Congo, qui n'arriveront que jeudi, suite à des délais dans l'obtention du visa.

Les capitulants sont au nombre de 53 : 26 de droit, et 27 délégués élus, provenant de 20 entités différentes. Le personnel de soutien est formé des deux traducteurs, Fr. Roger, Bossé s.c. et René Delorme fsg, ainsi que de Louis-Paul St-Laurent (Canada) pour le secrétariat. Les Pères Balaswami et Georges Madore sont aussi responsables du secrétariat du chapitre, en plus d'être capitulants. À cela s'ajoutent le P. Jean-Claude Lavigne o.p., facilitateur du chapitre.

- La première journée débuta par la célébration de l'Eucharistie. Rassemblés au pied d'une grande croix dans la cour intérieure, les capitulants furent appelés officiellement par le P. Général à prendre part au chapitre. Ils se rendirent ensuite à la chapelle, et, dans un geste symbolique, déposèrent le drapeau de leur pays d'origine autour de la statue de Montfort. S'appuyant sur les lectures du jour, le P. Santino souligna l'importance de la communion dans l'accueil, le respect et l'amour fraternel.

La première session consista à désigner des personnes à différents postes : conseil de présidence, scrutateurs, etc. ainsi qu'à l'approbation des procédures du chapitre. En après-midi, il y eut discussion sur le contenu du chapitre, puis le supérieur général fit lecture du rapport de l'administration générale sur les 6 années de leur mandat.

Georges Madore s.m.m.
secrétaire du chapitre

*Autres photos et séquences vidéo sur le site
montfortian.info*

